

Grand Prix du Rayonnement Français 2025

Dossier de presse – PY-TEX, partenaire de l'Association du Rayonnement Français

Un événement majeur au Quai d'Orsay

Sous le haut patronage de la Présidence de la République, le Quai d'Orsay a accueilli l'édition 2025 du Grand Prix du Rayonnement Français, rendez-vous incontournable mettant à l'honneur celles et ceux qui contribuent au prestige et au rayonnement de la France à travers le monde, dans un cadre élégant et exclusif, avec de nombreux invités triés sur le volet.

PY-TEX (Pyrénées Terroir Excellence), partenaire privilégié de l'Association du Rayonnement Français, était présent pour représenter les Hautes-Pyrénées.

Lenny ESPOUNE-SOLIGNAC, Président du Conseil d'Administration de PY-TEX, a assisté à la cérémonie aux côtés de l'une de nos jeunes chargées de communication, qui a eu la chance de participer à un tel événement, soulignant l'importance de la jeunesse et de la transmission au sein de PY-TEX.

Une édition 2025 placée sous le signe du collectif

Cette édition a mis en avant une conviction forte : le rayonnement français est une dynamique collective. Les lauréats ont rappelé que la réussite de la France repose sur des équipes, des territoires, des structures et des communautés qui œuvrent ensemble pour faire briller le pays. Au fil de la cérémonie, c'est une France plurielle qui s'est dessinée, inventive et solidaire, créative et rigoureuse, fidèle à son patrimoine tout en étant résolument tournée vers l'avenir.

Les Lauréats du Grand Prix du Rayonnement Français 2025

Les distinctions remises cette année reflètent la diversité des talents français :

- **Nina Métayer** — *Rayonnement Gastronomique*
- **Éric Duval**, président fondateur du Groupe Duval — *Rayonnement Économique*

- **Jacques Garcia** — *Rayonnement des Arts*
- **Pr. Carole Mathelin**, présidente de l'Académie nationale de chirurgie — *Rayonnement Scientifique*
- **Médecins du Monde** (Jean-François Corty) — *Rayonnement Humanitaire*
- **Pascal Morand**, président de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode — *Prix d'Honneur*
- **Yamina Benguigui** — *Rayonnement de la Francophonie*
- **Isabelle Pacchioni**, cofondatrice de Puressentiel — *Rayonnement Environnemental*
- **Thomas Neubauer**, pilote automobile — *Rayonnement Sportif*
- **French Heritage Society** (Denis de Kergorlay) — *Rayonnement du Patrimoine*
- **Michel Hazanavicius** — *Rayonnement Culturel*

Ces lauréats incarnent l'une des plus belles forces de la France : sa capacité à réunir talents, savoir-faire et engagement au service de l'intérêt général.

Un rayonnement pensé à long terme

Au-delà de la cérémonie, le Grand Prix du Rayonnement Français s'inscrit dans une stratégie durable visant à :

- multiplier les initiatives thématiques autour de la culture, du patrimoine et des industries créatives,
- développer des projets diplomatiques centrés sur les arts et la culture,
- étendre le rayonnement français à l'international, avec une première édition prévue en Thaïlande,
- constituer un réseau mondial d'amis de la France.

Une rentrée tardive après une année riche

Après une rentrée tardive, due à la mise en pause de nos activités après une année très dense, marquée par de nombreux grands événements — visites de presse, rencontres de hautes personnalités et plusieurs visites importantes dans notre territoire — PY-TEX reprend désormais ses actions avec énergie.

À partir de ce mois de décembre, nous allons relancer nos remises de prix ainsi que l'ensemble de nos activités, en accueillant des invités exceptionnels, parmi lesquels des personnalités du monde de la culture, de la politique et du milieu royal.

Par ailleurs, nous préparons des projets d'envergure en collaboration avec l'Association du Rayonnement Français, dont nous reviendrons prochainement vers vous avec tous les détails.

PY-TEX : faire rayonner les Pyrénées au niveau national

L'année 2025 a été marquée par plusieurs déplacements de Leurs Altesses Royales le Prince et la Princesse MURAT, Présidente du Rayonnement Français, dans les Hautes-Pyrénées, renforçant un attachement profond et grandissant au territoire pour la Princesse et son association. Les échanges avec les acteurs locaux, la découverte du patrimoine et des savoir-faire ont créé un lien authentique, désormais inscrit dans la durée.

PY-TEX porte résolument notre territoire avec fierté dans les grandes instances nationales du rayonnement français.

La participation de PY-TEX au Grand Prix du Rayonnement Français 2025 confirme pleinement son rôle dans la diplomatie territoriale et sa mission de valorisation des talents pyrénéens. L'association affirme ainsi l'importance des territoires ruraux d'excellence dans le rayonnement français et poursuit avec ambition la promotion des Hautes-Pyrénées à l'échelle nationale.

PY-TEX s'engage à associer toutes les générations et acteurs locaux à ses actions pour continuer à développer le rayonnement du territoire et à renforcer sa visibilité au niveau national et international.

py-tex.fr / contact@py-tex.fr